
かがわDXフェア2025オンライン出展者募集説明会　質疑応答書

質疑 回答

1

昨年の実績は750名とのことですが、今年度も同じ程度の参加者の見込みでよろしいでしょうか？ 今年度も同等以上の集客を想定しております。昨年度以上来場していただけるように広報活動をしてまい

ります。

2

搬入が終わったあとは、搬入用の駐車場から車を移動させる必要がありますでしょうか？ 搬入口は1カ所ですので、搬入口付近の駐車スペースが混雑すると想定されます。

会場内への荷下ろし作業が終わられましたら、出展手引きP8の一般駐車場にご移動いただき、ブースの展

示作業をお願いいたします。

次に搬入される方へご配慮いただけると幸いです。

3

来場者は個人（学生？）と企業の割合はどのくらいでしょうか？ 昨年度の実績は約8割が事業者、約2割が学生・自治体の参加でした。今年度も同様の割合になると想定し

ております。

BtoBがメインのイベントとなるため、事業者の方が多く占めるイベントになると想定しております。

4

フェアの周知活動について教えてください。 県内の商工連合会などの団体へチラシ配布や会報誌への掲載、Web、SNS、ラジオ、地元情報経済誌など

を活用した周知活動を予定しております。

5

企画書で一度申請する展示物はのちに変更することは可能でしょうか。また配置スタッフは何名まで

でしょうか。

8月上旬までに変更をお申し出ください。展示物は本フェアの告知用チラシに掲載しますので、期限を過

ぎますと展示内容をチラシに反映できませんので、予めご了承ください。

配置スタッフは、何名までとは制限しておりませんので、ブース内の運営ができる人数を適宜配置してく

ださい。

6

出展の手引きのP5に関するご質問ですが、

搬入時の台車につきまして、こちらはお貸しいただけるものでしょうか？

サンメッセ香川の台車をご利用可能です。

搬入当日にスタッフにお声掛けください。

しかし、台車の数に限りがございますので、お貸しできない場合もございますので、なるべくご持参くだ

さい。


